

Gobierno de Bolivia refuerza formación académica de periodistas



Foto: Viceministerio de Comunicación.

Sucre, 16 may (RHC) La viceministra de Comunicación de Bolivia, Gabriela Alcón, encabezó este martes la presentación en la Escuela de Gestión Pública Plurinacional -EGPP-, de cinco programas académicos orientados a fortalecer las capacidades de los trabajadores de la prensa.

“Hemos sostenido muchas reuniones con trabajadores de la prensa, con las asociaciones, las federaciones y la demanda siempre fue llevar adelante cursos de formación que se puedan acomodar a los horarios”, explicó en conferencia de prensa en la que intervino junto a Iván Iporre, director de la EGPP.

Alcón explicó que por ese motivo se estructuraron cinco programas de formación, que comenzarán este 22 de mayo de manera presencial y virtual, y ajustados a los horarios de los trabajadores del sector.

“Son cursos rápidos de postgrado para periodistas y otros trabajadores de la prensa, accesibles y económicos”, dijo.

Destacó también como importante el de certificación de competencias, lo que consideró un compromiso del Gobierno con los trabajadores de las radios comunitarias.

Iporre, por su parte, detalló que el primer programa consiste en dar continuidad a los cursos de postgrado impulsados por la entidad, con diplomados en Periodismo de Investigación, Digital, Económico; Comunicación y Despatriarcalización; Comunicación en Salud; y Comunicación Multimedia y Derechos con Enfoque de Género.

Informó que el segundo es el Programa Abierto de Comunicación y Periodismo compuesto por 18 cursos cortos, con una duración de entre dos y tres semanas, con diplomados orientados a trabajadores de la prensa, profesionales y estudiantes universitarios.

Un tercer programa, enfatizó, consiste en la Certificación de Competencias, que permite a las personas que no pudieron concluir su proceso de formación académica lograr un certificado en coordinación con con el Ministerio de Educación y el Sistema de Certificación de Competencias Laborales.

El cuarto está dirigido a las radios de los pueblos originarios y comunitarios, y buscan fortalecer la redacción periodística, edición y producción en el medio radial.

Por último, el quinto programa es un curso en Comunicación Audiovisual para quienes trabajan en esta área. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/322824-gobierno-de-bolivia-refuerza-formacion-academica-de-periodistas>



Radio Habana Cuba